



みそあじ通信

【教育目標】

- ☆自ら進んでよく学び、よく働く生徒
- ☆心身共に健康で粘り強い生徒
- ☆豊かな個性を育て社会に役立つ生徒

2023年

校長 山田 尚孝

今年の漢字「税」と発表されました。増税、定額減税、インボイス制度など税にかかわる話が多く取り上げられた一年でした。中学校では「暑」「楽」の方がなじみあるかもしれません。本校でも中3の教室前に自分の今年の漢字が掲示されていました。



- 「叶」…たくさんの夢が叶ったから
- 「瞬」…毎日が瞬刻間に終わってしまうから
- 「極」…多くのことを極めたから
- 「時」…一番濃い時間を過ごしたから
- 「完」…中学校最後の年だから
- 「進」…自ら進んで行動したから
- 「思」…たくさん思い出ができたから
- 「継」…先輩たちの思いを受け継いだから
- 「金」…金賞を獲れたから
- 「努」…夏休み等毎日努力して勉強したから

とても充実していた学校生活を送れたことを感じさせる前向きな漢字が並んでいました。中にはこんな本音も…

- 「疲」…受験勉強で疲れたから
- 「忙」…いろいろあって忙しかったから

3年生の受験はいよいよこれからが本番でまだ気も抜けないでしょうが、体調に気を付けながらもうひと踏ん張りできると良いですね。応援しています。

さて、2学期もみそあじ通信や北階段の掲示等でたくさんの活躍を紹介してきましたが、本当に多くの生徒たちが様々な場面で頑張ってくれていました。その反面、校内では生活指導上で気になることも少なからずありました。学校は安心・安全な場所であってはいけません。なぜ誰もいない教室に荷物を置いていけるのか、なぜ人目の少ない昇降口に靴や傘を置いていけるのか、それは安心が保障されているからです。その安心・安全な学校を作っていくのは教職員だけの力ではなく、高い意識をもって学校生活を送っている生徒の力が重要です。改めて、安心・安全な学校生活が送れるように生徒の皆さんの協力をお願いいたします。

日本には新年度を迎える4月と同様に、新年を迎えるこの1月に気持ちを新たにすることがあります。年末年始にしっかり今年を振り返り、どの学年の生徒達にとっても2024年が、龍のように雲を突き抜けて天高く昇っていく一年になりますように！

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解いただき感謝申し上げます。これからも子供たちの成長を一緒に後押しできるよう、来年もよろしく願いいたします。



バレー、サッカー、野球の他にも多くの部活動が新人戦で活躍

ソフトテニス部都大会進出 女子は都準優勝



国語科の授業 ICTを活用しわかりやすい授業に

税の作文 学校表彰

演劇部校内公演

～ 都大会等の結果、生徒たちの活躍 ～

ソフトテニス部	○東京都中学校新人大会（10月29日、11月5、12日 @有明テニスの森 小金井公園）			
女子団体	1回戦	対 拜島中	3-0	
	2回戦	対 調布中	2-1	
	3回戦	対 足立十三中	2-0	
	4回戦	対 大久野中	2-1	
	準々決勝	対 新町中	2-0	
	準決勝	対 砧南中	2-0	
	決勝	対 清明学園中	0-2	都準優勝
女子個人	Aペア	2回戦 対 大森八中	4-1	
		3回戦 対 深沢中	4-3	
		4回戦 対 羽村二中	0-4	都ベスト 16
	Bペア	1回戦 対 八王子二中	4-3	
		2回戦 対 高南中	0-4	
男子団体	1回戦	対 荒川五中	2-1	
	2回戦	対 別所中	1-2	

剣道部 ○第6ブロック大会（10月8日 @上平井中学校）
 女子団体 2回戦 篠崎・清新二中 3-1 3回戦 深川二中 0-4
 決定戦 深川三・かえつ有明中 3-2 都大会出場

女子バレー部 ○第6ブロック新人バレーボール大会（10月8日 @桜道中）
 2回戦 対 桜堤中 2-0 3回戦 対 共栄学園中 0-2 ベスト 16

男子バレー部 ○第6ブロック新人バレーボール大会（10月8,15日 @両国中、安田学園中）
 1回戦 対 小松中 2-0 2回戦 対 安田学園中 0-2
 順位決定戦 対 金町中 1-2

サッカー部 ○第6支部代表決定戦（10月28日 @にいじゅくみらい公園）
 1回戦 対 青葉中 1-2

吹奏楽部 ○東小まつり オープニングアクト（11月11日 @東葛西小学校校庭）

演劇部 ○区芸能祭学芸会 出演（11月9日 @タワーホール船堀 大ホール）
 演題「ラストチャンスは二度やってくる」 奨励賞

弁論大会 ○第70回江戸川区立中学校弁論大会（11月4日 @江戸川区総合文化センター 小ホール）
 優良賞 3年 演題「いのち」

絵画コンクール ○令和5年度環境をよくする絵画コンクール
 区長賞 3年 2名
 2年 6名
 1年 8名
 協議会長賞 3年 3名
 2年 8名
 1年 8名

税についての作文 東京国税局管内納税貯蓄組合連合会 優秀賞 3年 「税金は支え合い」
 東京納税貯蓄組合総連合会 会長賞 3年 「私達の暮らしを支える税」
 ※以上2名は、納税表彰式（11月10日 @タワーホール船堀）に招待され表彰されました。
 また、その式の中で和田さんは優秀賞を受賞した作文の朗読を披露しました。
 江戸川南納税貯蓄組合連合会 優秀賞 3年 5名

東葛西中学校は学校での取組が認められ感謝状をいただきました。

明るく選挙ポスター 区優秀賞 1年 1/24(水)～30(火)にはアリオ葛西1階ウエストコートに掲示されます

社会を明るくする運動標語コンクール 優秀賞 2年 「見ないフリ 知らないフリを なくす社会へ」 体障への理解を促す!